

“El país sabe de mi trabajo y estoy seguro que va a seguir siendo tan positivo en el caso de Hacienda”

El recién nombrado ministro de Hacienda, Nicolás Grau, realizó su primera actividad oficial junto al Presidente Gabriel Boric, tras la salida de Mario Marcel. En la celebración de los 100 años del Banco Central se refirió, sin profundizar en los cuestionamientos que han surgido tanto de la oposición como del Socialismo Democrático hacia su nuevo cargo en la cartera, y dijo: “Con todos los parlamentarios hemos tenido un excelente trabajo legislativo en conjunto”, afirmó. “El país sabe de mi trabajo y estoy seguro que va a seguir siendo tan positivo en el caso de Hacienda”, continuó. El ministro aseguró que los resultados serán la mejor forma de responder a las críticas: “El trabajo habla por sí mismo, tanto lo que hemos realizado hasta ahora como también lo que vamos a realizar para adelante”, concluyó.

